

PNV-EA advierte que se va a llegar al colapso en la casa de cultura Portalea

EIBAR. DV. La coalición PNV-EA ha alertado de alcanzarse el colapso de las instalaciones y accesos a la Casa de Cultura Portalea, por el creciente número de servicios municipales que se ofrecen y por los que se prevé inaugurar en los próximos meses. PNV-EA aprecia que la instalación del museo de armas en la quinta planta, no es conveniente, debido a que a corto plazo se tendrá que afrontar la instalación del museo industrial, con más salas, en un espacio reducido, siendo más conveniente la utilización de un edificio emblemático de Eibar que acoja el museo en su totalidad.

La concejala de la coalición PNV-EA, Mertxe Gárate ha señalado que Portalea es un edificio que se va a quedar corto en muchos aspectos, ya que este edificio alberga el euskaltegi municipal, las escuelas de cerámica y dibujo y la biblioteca Juan San Martín y Servicios Sociales.

Desde PNV-EA se advierte de los nuevos servicios que están programados como la apertura de la Musika Eskola y el museo de armas y muestra su preocupación por la situación de los accesos de Portalea, para acoger la afluencia de usuarios. Es un edificio que se puede decir que se encuentra ya colapsado; que tiene un sólo ascensor y que difícilmente va a tener capacidad para absorber lo que se viene encima, con el próximo traslado de estos servicios.

En este sentido, puso como ejemplo la importante afluencia de escolares que va a acoger la nueva Musika Eskola, en la tercera planta con 400 matriculados o la ampliación de la biblioteca, con un número de usuarios diarios de 300. Si a esto se suma todas las escuelas municipales y departamentos municipales, Portalea puede contar con cerca de 1.000 personas diarias que recorren su interior. Por ello, PNV-EA plantea que el museo se ubique con un carácter de provisionalidad debido a que cuando se le unan las salas de carácter industrial se quedará pequeño. Yo no he visto nunca un museo en la quinta planta de un edificio. Este debe de tener entidad y un edificio propio. Nos estamos gastando mucho dinero cuando después vamos a tener que buscar otro lugar. Markeskua podría haber sido el mejor sitio para acoger este museo.